

PLANO DETALLE

FACULTAD DE CIENCIAS UACI



1 DE AGOSTO DE 2024

Docentes, investigadores y estudiantes se reunieron en la Facultad de Ciencias de la Universidad Austral de Chile, para realizar el lanzamiento del Encuentro Científico Tecnológico Escolar “Valdiciencia Austral” que se efectuará en noviembre próximo, con el objetivo de incentivar a los escolares de la región para que se acerquen a las ciencias. El evento dio inicio a las postulaciones para el Encuentro 2024 y se desarrolló en dependencias del Edificio Pugin de la casa de estudios.